



L'Opération Nez rouge s'est donné la mission de valoriser, par une approche citoyenne non moralisatrice, l'adoption d'un comportement responsable dans toutes les situations de facultés affaiblies, en offrant un service de accompagnement accessible et confidentiel dispensé par et pour la communauté, dont les retombées financières profitent à des organismes locaux dédiés à la jeunesse ou au sport amateur.



## OPÉRATION NEZ ROUGE LAVAL- BASSES LAURENTIDES

Depuis septembre 1999, Sports Laval agit à titre de maître d'œuvre de l'Opération Nez rouge Laval-Basses Laurentides. Les bénéficiaires de cette campagne de sécurité routière sont remis de façon annuelle à la jeunesse sportive lavalloise dans le cadre du Gala Sports Laval.

Dans le cadre de l'Opération Nez rouge, Sports Laval organise la tournée Party sans dérapage dans les écoles post-secondaires de la région. La tournée Party sans dérapage vise à sensibiliser les jeunes à l'importance d'adopter un comportement responsable en matière de consommation d'alcool et de conduite avec les facultés affaiblies.

### CLIENTÈLE CIBLÉE

Toute personne âgée de 18 ans et plus

### PÉRIODE

Décembre



## PARTENAIRES



Société de l'assurance automobile

